

Je suis dépassé

Je suis dépassé

Je suis dépassé

Carine GESLIN, FOF-PAYS DE LOIRE

*Je suis dépassé.
Ou bien c'est dépassé.*

*Ça se vide là-dedans.
La mémoire fait défaut.*

Dépassé

*On dit qu'on se dépasse lors d'une course de vélo
On dit qu'on va dépasser la ligne d'arrivée
L'époque que je faisais des courses de vélo, elle est dépassée.
L'époque où je faisais les 24h du Mans en vélo, c'est usé, dépassé.
Ah !*

Le temps des faits d'arme est dépassé.

Les années s'accumulent. (rires)

Non, on revit un certain nombre de choses anciennes, très anciennes.

Ça revient des fois.

Surtout le soir, dans la soirée.

Il arrive des fois que la nuit, je vis une chose ancienne, un domaine ancien... agréable...

Y a d'autres qui sont désagréables qui réveillent la nuit et qui mettent en mal.

Des bagarres d'anciens

C'est des règlements de compte des fois idiots entre riverains.

Je ne sais pas comment l'interpeller actuellement.

L'ensemble de la vie.

J'y pense maintenant aussi.

C'est plus de la même façon.

Dans le groupe d'ouvriers, on s'entendait très bien.

Je pense à l'ancienneté.

C'est le manque pour soutenir l'ancienneté qui est difficile.

Les souvenirs d'il y a longtemps..... les souvenirs sont bons.

Je ne sais pas comment expliquer.

Je ne veux pas en dire de trop, je dirai des blagues.

Le passé est passé.

Maintenant, je suis dépassé.

**Texte de Georges,
patient âgé de 91 ans ayant des troubles de mémoire**